

Frankfurt am Main

Stadtteildaten interaktiv

[11.07.2025] Wer stadtteilbezogene Informationen sucht, kann dazu in Frankfurt am Main künftig ein interaktives, kartenbasiertes Dashboard nutzen – und das auch von unterwegs aus.

Wie viele Menschen leben im Riederwald? Wie sieht die Wohnungsstruktur im Frankfurter Stadtteil Kalbach-Riedberg aus und wie im Vergleich dazu in Höchst? Diese und weitere Fragen lassen sich mit dem neuen Stadtteilatlas der [Stadt Frankfurt am Main](#) nun ganz leicht beantworten.

„Unser neues interaktives, kartenbasiertes Dashboard bietet stadtteilbezogene Informationen in kompakter Form“, erklärt Eileen O’Sullivan, Dezernentin für Bürger:innen, Digitales und Internationales der Mainmetropole, und betont: „Die Darstellung ist bewusst einfach und übersichtlich gestaltet. So finden sich Nutzende schnell zurecht und kommen in kurzer Zeit an die gewünschten Daten.“

Die Daten stehen nach Angaben der Stadt Frankfurt am Main im [STATISTIK.PORTAL](#) als Tabellen und zum Download zur Verfügung. Das Dashboard sei auf allen Endgeräten abrufbar. Wer in der Stadt unterwegs sei und Informationen zum aktuellen Aufenthaltsort suche, werde so schnell fündig. „Die Anwendung ist im responsiven Design entwickelt und funktioniert auch unterwegs auf dem Smartphone reibungslos“, hebt O’Sullivan hervor.

Entwickelt wurde das Dashboard vom Team Statistik der Stadtverwaltung – vollständig intern und ohne externe Unterstützung. Das Dashboard wird künftig allen Stellen der Stadtverwaltung zur Nutzung und Weiterentwicklung zur Verfügung stehen.

(bw)

Stichwörter: CMS | Portale, Eileen O’Sullivan, Frankfurt am Main